Pressemitteilung



10 Jahre Bundesinitiative Vernunftkraft - eine Dekade ehrenamtliches Engagement für eine vernünftige Energiepolitik

Berlin, 16. November 2023

In diesem Jahr feiert die Bundesinitiative Vernunftkraft e.V. ihr 10-jähriges Bestehen und lädt am 18.11.2023 nach Mühlhausen (Thüringen) zur Jahreshauptversammlung ein. Die Fachbeiträge und das vielseitige Informationsmaterial des Vereins sorgten in den letzten Jahren für Aufklärung und fanden großes Interesse. Vernunftkraft ist bundesweit ein Begriff, wenn es um Fragen des Naturschutzes, der Ökonomie und der Gesundheit in Zusammenhang mit der Energiewende-Politik geht.

Die Möglichkeit, sich umfassend zu informieren, sorgt für weiteren Zulauf besorgter Bürger. Die Hilfsbereitschaft und die Expertise zu Fragen im Genehmigungsverfahren, Regionalplanung und Stellungnahmen werden sehr geschätzt.

Bei der Bundesinitiative handelt es sich um einen Dachverband mit Vernetzung der 16 Landesverbände aus den Bundesländern und zahlreichen Bürgerinitiativen.

10 Jahre Vernunftkraft heißt auch 10 Jahre ehrenamtliches Engagement für eine vernünftigere Energiepolitik im Sinne der Schutzgüter und einer Berücksichtigung von Machbarkeit, Sinnhaftigkeit und Kosten. Es heißt auch 10 Jahre Unverständnis für eine ideologiegetriebene Ausbaupolitik der Windkraft zu Lasten der Menschen, der Natur, der Landschaften und des Industriestandortes. Von einem Innehalten und Nachdenken, wie im Johannisberger Appell gefordert, ist bislang nichts zu spüren. Im Gegenteil, es wurden und werden Gesetze im Monatsrhythmus für einen beschleunigten Ausbau der Erneuerbaren Energien angepasst und damit der Artenschutz ausgehebelt, zu Lasten eines bezahlbaren und sicheren Energiesystems.

All diese Entwicklung erfordert weiterhin zwingend eine bundesweite Initiative wie Vernunftkraft e.V., für eine realitätsnahe - und technologieoffene Energiepolitik. Vernunftkraft wird sich auch in den nächsten Jahren für mensch-, natur- und wirtschaftsfreundliche Weichenstellungen einsetzen.

Kontakt: Pressesprecher Dr. Christoph Canne, Tel. 0177-372-4631, presse@vernunftkraft.de

Zum Verein Bundesinitiative VERNUNFTKRAFT: (www.VERNUNFTKRAFT.de)

Der Verband wird von rein ehrenamtlich arbeitenden Mitgliedern getragen. Weltanschaulich und politisch unabhängig setzen sich diese für eine "vernünftige Energiepolitik" zum Wohl von Mensch und Natur ein. Im Rahmen energie- und umweltpolitischer Fragestellungen vermittelt der Verband Wissen über ökologische, ökonomische und technische Zusammenhänge und befördert somit sachgerechte und fundierte Einschätzungen der Auswirkungen umwelt- und energiepolitischer Maßnahmen auf die Allgemeinheit/Volkswirtschaft und die Natur. Über Stellungnahmen, fachliche Expertisen und die Bündelung von Interessen durch die Weichenstellungen unmittelbar betroffenen Bürger (aktuell ca. 900 lokale Bürgerinitiativen) wirkt der Verband an der menschen- und naturfreundlichen Ausgestaltung von Rahmenbedingungen im Sinne des energiepolitischen Zieldreiecks (Umweltverträglichkeit, Versorgungssicherheit, Bezahlbarkeit) mit.